

Crece la Academia de las Buenas Letras de Granada

Edición

Pilar Núñez Delgado, nueva académica numeraria de la Academia de Buenas Letras de Granada

La profesora de la Universidad de Granada, Pilar Núñez Delgado, ha sido elegida por la Academia de Buenas Letras de Granada como nueva académica de número para ocupar el sillón J, vacante tras el paso de Antonio Sánchez Trigueros a Académico Supernumerario.

Pilar Núñez Delgado es Licenciada en Filología Hispánica y Doctora por la Universidad de Granada. Durante tres lustros ejerció como profesora de enseñanzas medias y desde 2003 es profesora del Departamento de Didáctica de la Lengua y la Literatura de la Universidad de Granada. Autora de una cincuentena larga de trabajos de investigación sobre la enseñanza de la lengua y la literatura, destaca en el ámbito académico internacional por sus decisivas aportaciones en el espacio de la oralidad y su didáctica. Igualmente, Pilar Núñez ha desarrollado una profusa labor de investigación y divulgación metodológica sobre la lectura, la lectura literaria y su enseñanza, que la ha convertido en un significado referente en el campo de la comprensión lectora. Además de lo anterior, la Academia de Buenas Letras de Granada también ha valorado muy positivamente su interés por la literatura de tradición oral. La nueva académica electa alcanzará su condición de numeraria con la lectura de su discurso de ingreso en la corporación, que tendrá lugar en los próximos meses.



En su página web declara: “Mi trabajo ha sido siempre la docencia y la investigación sobre la enseñanza de la lengua y la literatura, y mi objetivo constante intentar contagiar a mis alumnos mi fascinación por las palabras, hacerlos partícipes de lo que los libros y la lectura me han aportado, y concienciarlos de la importancia de dominar y conocer la propia lengua”.